ActualidadPIEBA

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Hoy algunos de nuestros jóvenes se encuentran este fin de semana del retiro con los jóvenes del sureste cerca de Albacete, bajo el lema; "Despierta".

RETIRO DE LAS SEÑORAS

Algunas de nuestras mujeres están de retiro de la UDME en Peñíscola, cuyo lema es: "Ante los silencios de Dios".

JÓVENES PIEBA

Para el próximo sábado 3 a las 17.30h en la iglesia, nuestros jóvenes tendrán un invitado muy especial al que podrán conocer y descubrir su testimonio. Un ejemplo para su vida y una forma para acercarse y conocer a otros miembros de la iglesia.

CONDOLENCIA Y CONDENA

Por el atentado terrorista perpetrado en la ciudad de Mánchester. Nos sumamos al dolor de tantas familias que han perdido a sus familiares o están hospitalizados. Elevamos una oración a nuestro Dios a favor de la paz, por el cese de todo tipo de violencia y terror, por el cese de las guerras.

CÉLULA DE MAYORES

Se celebrará el próximo Martes día 30 de Mayo a las 18h, Tema: trasformados por la gracia. << Romanos 12: 1-2 >>

SERVICIO DOMINICAL DE MAYO 2017

Puerta: José Luís. Ofrenda: Margarita, Mari Carmen, Conchi y Lolita, Samuel y Ana.



BOLETÍNPIEBA

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante 965207191 Pastor José Luís Castro López Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



Jueves

ACTIVIDADES

19h Encuentros de Oración **Domingos**

11h Estudios Bíblicos 12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba f







Reflexión PIEBA

Para nosotros Alfredo Mira Girona

observamos el tiempo y esfuerzo llegada del Espíritu Santo se hizo notar dedicados a cuestiones internas en sus vidas. Hacia fuera daban la Antiquamente llamada cristiana", mejor diríamos sesiones estuvieran bebidos; hacia dentro clínicas, pues no busca "ensanchar las reinaba la generosidad. Cada uno cuerdas de su cabaña" con nuevos aportaba lo que tenía y todos simpatizantes; sino curar las heridas compartían y disfrutaban con sencillez del camino. ¿Cuánto tiempo gasta la de corazón. iglesia en atender la queja de unos y de echar la culpa al diablo. Miremos a Cristo dando su vida por ti y por mí y después....

deje de estar más preocupada por las con Jesús". quejas de sus miembros que por las almas que se pierden. No avanzará hasta que no se olvide de las heridas y se ocupe de cumplir su misión. Nuestra tarea es ganar almas y saber cómo llegar a ellas y traerlas a Cristo. Esa debe ser nuestra preocupación.

Ningún colegio puede impartir los amable y, generalmente, "prende dones necesarios para testificar y servir almas". Mientras el justo lucha porque a la iglesia. Estos lo da el Espíritu, siempre tiene algo que corregir; el nosotros debemos ser dóciles para bueno busca sólo el lugar donde volcar recibirlos y pedirle sabiduría para su amor. Así quiero, Señor. "Si hay un usarlos adecuadamente. Cuando la hueco en mi vida, llénalo de amor." Iglesia de Jerusalén recibió el Espíritu

Leyendo boletines de las iglesias experimentó un gran avivamiento, la "edificación impresión de exaltados, como si

La gente no veía más que lo exterior, otros? No busquemos culpables, mejor pero es evidente que los creyentes se ganaron el aprecio y el reconocimiento del pueblo. La Iglesia estaba formaba mayormente por personas sencillas, y A caminar. Es cierto que nuestro viaje gran variedad de gentes. ¿Cómo podían transita por sendas estrechas y entenderse todos estos? ¡Pues se dificultades que producen heridas, entendían! ¡Y cómo! Tanto que el pueblo cansancio, desaliento y abandonos, aunque no se integrara en ella, Pero de una cosa podemos estar admiraba la novedad de vida de los seguros: La iglesia no crecerá hasta que cristianos y notaban "que habían estado

> Pablo contrasta el espíritu del judaísmo y del cristiano con los adjetivos de los justos y los buenos. El justo es un ser honrado, austero, distante. El bueno es iqualmente honrado, pero a su justicia une la generosidad. La persona buena es generosa, tolerante, receptiva,

CRISTIANOS POR EL MUNDO

PIDE BONO **ARTISTAS** CRISTIANOS "HONESTIDAD BRUTAL EN SUS VIDAS."



No es ningún secreto para los fans de U2 que los salmos han jugado un papel significativo en el pensamiento de Bono, en su fe en Jesús

que él ha confesado públicamente, y en su actividad musical a la hora de componer.

En uno de estos videos, Bono rechaza la idea de que la música o el arte deben ser explícitamente etiquetados como cristianos y limitados a mensajes abiertamente cristianos para glorificar a Dios. "Esto realmente, realmente tiene que parar. Quiero escuchar una canción sobre la crisis de tu matrimonio, quiero escuchar canciones de justicia, quiero escuchar sobre la rabia contra la injusticia y quiero escuchar una canción tan buena que haga que la gente quiera hacer algo al respecto". El vocalista de U2 expresó que "tengo el presentimiento de que Dios no está interesado en la simple publicidad, puedo estar equivocado, pero es el verdadero arte y no la publicidad lo que impresiona al creador de universo". "La creación grita el nombre de Dios, así que no tienes que pegar una señal en cada árbol". (protestantedigital)

MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

Por todos los hermanos que estarán de retiro, jóvenes y señoras, que sea un tiempo de renovación espiritual y de bendición.

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor cuide de cada uno de ellos conforme a su necesidad, por Juan Sánchez, para que se restablezca lo antes posible, y por todos los que necesitan trabajo.

Por las víctimas y familiares del atentado en Mánchester, por la recuperación de todos los que aún siguen hospitalizados, por el cese del terror, la violencia y la guerra.